

5. Rundenwettkampf Luftgewehr

Nachdem in der letzten Woche unsere Luftpistolenmannschaft die Saisonbestleistung erzielt hat, hat auch unsere Luftgewehrmannschaft diese Woche nachgezogen. Trotzdem ging der Wettkampf auf heimischer Anlage, gegen einen guten Gegner aus Böttingen, mit 1387:1434 deutlich verloren.

Einen starken Wettkampf zeigte Harald Müller. Mit 379 Ringen konnte er sehr zufrieden sein. In der Einzelwertung belegt er damit als bester Mühlheimer Schütze jetzt Rang 3.

Auch Jonathan Rothenburg überzeugte mit seiner bisherigen persönlichen Bestleistung. Er hat sich jetzt bei jedem Wettkampf verbessert. Da sieht man die fleißige Trainingsarbeit jeden Freitag.

In der Mannschaftwertung bleibt unsere Mannschaft in der Kreisliga auf Rang 6.

Die Einzelergebnisse sahen wie folgt aus:

Name	1	2	3	4	Gesamt
Edwin Frey	73	80	87	92	332
André Hoffmann	63	68	42	58	231
Martin Maier	94	90	89	88	361
Harald Müller	96	92	96	95	379
Jonathan Rothenburg	73	86	81	75	315

Die Tabellen der Kreisliga Tuttlingen, sind für Luftpistole, sowie auch Luftgewehr auf der Internetseite des Schützenkreis Tuttlingen <http://www.sktut.de> einsehbar.

Ausschusssitzung

Am Freitag 26. Januar findet im Schützenhaus eine Ausschusssitzung statt. Beginn 20 Uhr.